

# Melodien und Erinnerungen

**DOTTIKON** Unterhaltungskonzerte 2013 der Musikgesellschaft am letzten Freitag und Samstag

An den Jahreskonzerten zogen die Musikgesellschaft Dottikon und als Special-Guests der Jugendchor together aus Mellingen die Gäste in ihren Bann.

Unter der Leitung von Heinz Binder bezauberten die Musikantinnen, Sängerinnen, Musikanten und Sänger mit einem vielfältigen Programm das Publikum mit dem Motto «Melodies und Memories».

## 18 Jahre im Dienst der MGD

Ein jährlicher Glanzpunkt unter den Veranstaltungen der Musikgesellschaft Dottikon (MGD) stellt das jährliche Unterhaltungskonzert unter der Leitung von Heinz Binder dar. Im, bis auf den letzten Platz besetzten, «Risi» konnten sich die Zuhörerinnen und Zuhörer mit einer abwechslungsreichen Show von Melodien und Erinnerungen verwöhnen lassen. Und wie! - musikalische Höhepunkte reihten sich einer an den andern und begeisterten. Der Auftakt zum Konzertabend bildete der Rock-Pop-Schlager »In the Stone«. Durch



Bild: Peter Remund

*Unterhaltungskonzert der Musikgesellschaft Dottikon: Dirigent Heinz Binder in seinem Element.*

das Programm führte die, bei der MGD nicht unbekannte, Slam-Poetin, Patti Basler. Mit Charme, Witz und viel Wortakrobatik, nicht ohne Reminiszenzen des 18-jährigen Wirkens von Heinz Binder aufleben zu lassen, betörte sie die

Zuhörerschaft. Der Musikabend stand dann auch ganz im Zeichen des Abschieds von Heinz Binder und der Würdigung seiner Verdienste bei der MGD. «Heinz Binder verstand es, jeden Auftritt der Musikgesellschaft zu einem ein-

maligen und unvergesslichen Ereignis werden zu lassen, betonte Kurt Grossmann, Präsident der Musikgesellschaft treffend bei seiner Hommage an den scheidenden Dirigenten. *Peter Remund*

*Fortsetzung Seite 14*

# Solisten begeisterten das Publikum

**DOTTIKON** Verdienter Applaus für die Musikgesellschaft und ihren Dirigenten

Zum letzten Mal stand die Musikgesellschaft Dottikon unter der kompetenten Leitung von Heinz Binder. Was vor 18 Jahren mit moderater Blasmusik begann, wurde mit Heinz Binder zu einer siegreichen Erfolgsgeschichte. Den jüngsten Beweis dafür erbrachte die MGD bei ihren diesjährigen Unterhaltungskonzerten.

Nach «12th Street Rag» dominierte Markus Meier mit seinem Euphonium in «let me try again», ein Song, der seiner Zeit auch Frank

Sinatra in seinem Repertoire hatte. Mit «Chum übers Mätteli» arrangiert von Christoph Walter, spielten sich die Musikanten mit den beiden virtuos vorgetragenen Soli von Monika Müller am Akkordeon und Tobias von Arx mit dem Flügelhorn in die Herzen der Gäste. Lang anhaltender Applaus war das verdiente Lob dafür. »Hot Stuff«, ein Disco-Lied von Donna Summer, brachte die tragenden Stimmen des Geschwisterpaares Nicole und Michèle Binder in schönster Weise zum Tragen. So zu sagen als Spezialeinlage liessen es



Bild: Peter Remund

Heinz Binder bei seiner Abschiedsrede.

sich Heinz Binder und seine beiden Töchter nicht nehmen, «Riesnägli» amüsant und augenzwinkernd dem Publikum singend zu präsentieren. Ein besonderes Highlight des Abends war der Auftritt des Rock und Pop Jugendchors together aus Mellingen, der mit seinen fröhlichen Sangerinnen und Sängern unter der Leitung des Pianisten Antonio Mele, mit Engagement und Freude die Zuhörer in eine beglückende Stimmung versetzte. «Can't help falling in love», mit dem Saxophon-Solo von Gaby Zaugg, dem Gesangsduett «We've got tonight», vorgetragen von Michèle Binder und René Gilgen, «Hotel California» und dem Bon Jovi - Rock Mix wurde der faszinierende und denkwürdige Konzertabend beschlossen. Das Schlusswort gehörte dann dem mit allen Ehren und Dankesbeweisen verabschiedeten Dirigenten und Ehrendirigenten Heinz Binder: «Die Zeitspanne bei der Musikgesellschaft war ein sehr erfreuter Abschnitt in meinem Leben. Ich danke allen sehr herzlich».

Peter Remund

## Nachgefragt...

Heinz Binder beendet nach 18 Jahren mit den Konzerten vom 26. und 27. April 2013 seine Dirigententätigkeit bei der Musikgesellschaft Dottikon.

- Herr Binder, wie fühlen Sie sich nach dem Abschluss Ihrer 18-jährigen Leitung der Musikgesellschaft Dottikon – Wehmut?  
Selbstverständlich verspüre ich Wehmut, weil ich mit grossem Herzblut eine Band aufgebaut habe, die einen enormen Sound hat. Andererseits freue ich mich aber auch auf neue musikalische Herausforderungen.

- Was war Ihr nachhaltigstes Ereignis während dieser Zeit?  
Nachhaltigkeit bedeutet ja auch Fortbestand, so gesehen ist es die Einführung der Parademusik auf der Strasse.

- Was möchten Sie nicht missen?  
Den kameradschaftlichen Kontakt zu meinen Musikantinnen und Musikanten.

- Was ist heute in der Musikgesellschaft Dottikon anders als früher?  
Die Stückwahl und das Repertoire richtet sich ausschliesslich nach der Unterhaltungsmusik.

- Was raten Sie unseren Lesern, wenn sie sich musikalisch engagieren möchten?  
Wenn Sie sich blasmusikalisch engagieren möchten, wenden Sie sich ungeniert an einen Verein.

- Was macht – als letzte Frage – Heinz Binder ohne die Musikgesellschaft Dottikon?  
Ich bin hauptberuflich als Leiter der Musikschule Lenzburg und Mellingen tätig und stehe der Harmonie Wettingen - Kloster als Dirigent vor.

Nachgefragt: Peter Remund

# UNGLÜCKSFÄLLE VERBRECHEN

## Einbruchversuch

**SEON** Eine Anwohnerin erachte am kurz vor 2.30 Uhr, wegen ungewöhnlicher Geräusche bei der Landi in Seon und alarmierte die Kantonspolizei. Beim Eintreffen dieser waren die Einbrecher bereits geflüchtet. Mehrere Patrouillen der Kantonspolizei fahndeten sofort nach der Täterschaft. Auch ein Polizeihundeteam wurde eingesetzt. Die Fahndung musste aber schliesslich erfolglos abgebrochen werden. Die Täter verschafften sich gewaltsam via Gitterrolltor Zutritt zur Aussenverkaufsfläche. Anschliessend versuchten sie die Eingangstüre zum Verkaufsraum aufzudrücken, was ihnen aber misslang. Daraufhin brachen sie ihr Vorhaben ab und entfernten sich in unbekannte Richtung. Es entstand Sachschaden in der Höhe von über 1'000 Franken. kapo

## In Bauabschrankung gefahren

**SCHAFISHEIM** In der Nacht auf Sonntag, 28. April 2013, prallte ein unbekannter Fahrzeuglenker in die Baustellensignalisation an der Hauptstrasse in Niederlenz. Ohne sich um den Schaden zu kümmern, fuhr der Verursacher weiter. Der entstandene Sachschaden beträgt mehrere hundert Franken. Die Mobile Einsatzpolizei in Schafisheim (Tel. 062 886 88 88) sucht den Verursacher und nimmt weitere Hinweise entgegen. kapo



## Diverse Attraktionen auf Schloss Hallwyl

Am Samstag, 11. Mai 2013 findet der Schweizerischer Mühletag auf Schloss Hallwyl statt. Spezialführungen in der Mühle um 14 und 15.30 Uhr

### Altes Handwerk

Vor den Zuschauern wird demonstriert, wie kunstvolle Gebilde aus Roggenstroh entstehen, die früher für das Verzieren der weltberühmten Freiamter Strohhüte gebraucht wurden. Sonntag 19. Mai, 16. Juni, 18. August, 22. September jeweils von 14 bis 16 Uhr - Strohflechten.

Weitere Informationen unter [www.schlosshallwyl.ch](http://www.schlosshallwyl.ch)



## Unterhaltungskonzerte

**DOTTIKON** Die Konzerte am traditionellen Musikabend erwiesen sich als musikalisches Feuerwerk erster Güte. Eine wahre Hitparade von Highlights versetzte das Publikum nicht nur in grossartige Stimmung mit lang anhaltenden Applaus, sondern bot ein auserlesener Hochgenuss fürs Ohr und ebenso fürs Auge. Das Repertoire reichte unter dem Motto «Melodies and Memories» von weltbekannten Melodien und Rhythmen bis zu Klängen früherer Unterhaltungsmusik und Evergreens und Schweizer Folklore. Die Musikgesellschaft mit Dirigent Heinz Binder spielte sich mit ihrem grossen Können in die Herzen der Zuhörer-



Für Sie unterwegs war: Peter Remund